



Communiqué de presse

Une assemblée générale sous le signe du renouveau

Berne, le 14 juin 2024 - Lors de son assemblée générale qui s'est tenue à la Maison des générations à Berne, l'Association suisse pour un secteur agroalimentaire fort a pu faire le bilan d'une année très active. Le lancement d'indicateurs de durabilité a permis de donner des impulsions importantes pour le développement du secteur agroalimentaire. Ce projet sera poursuivi et concrétisé au cours des prochains mois.

Les membres de l'ASSAF se sont réunis pour l'assemblée générale qui s'est tenue cette année le 14 juin 2024 à la Maison des générations à Berne. Dans son allocution de bienvenue, le président Jacques Nicolet s'est montré très satisfait du déroulement de l'exercice écoulé. "Grâce aux indicateurs de durabilité, nous avons pu donner des impulsions décisives pour l'orientation future de l'agriculture et du secteur alimentaire. Plus que jamais, l'opinion selon laquelle la durabilité doit être considérée et mesurée de manière multidimensionnelle s'impose. L'ASSAF joue un rôle central à cet égard".

L'Office fédéral de l'agriculture se montre ouvert

Cette impression a été confirmée par les exposés et la discussion de podium. Dominik Klausner de la plateforme SAI a présenté des systèmes développés par les groupes agroalimentaires et a donné un aperçu des développements sur le plan international. Lors de la discussion, avec la participation de l'OFAG, les participants ont confirmé qu'une coordination plus étroite entre les branches, les autorités et la science est absolument nécessaire et que de nouvelles voies doivent être empruntées. Des indicateurs mesurables et uniformes pourraient jouer un rôle décisif à cet égard. L'Office fédéral de l'agriculture a signalé être ouvert à participer activement à cette initiative dont la branche est responsable.

Partenariat public privé

L'ASSAF est convaincue que la responsabilité individuelle et l'esprit d'entreprise peuvent être des moteurs essentiels des efforts de durabilité. C'est pourquoi elle a décidé de poursuivre le développement du projet d'indicateurs de durabilité et de lancer à cet effet un partenariat public-privé (PPP) qui continuera à développer et à gérer les indicateurs. Un partenaire de coopération de renom a été trouvé avec la Communauté d'intérêts pour le secteur agroalimentaire suisse (CISA). Ensemble, ils vont faire avancer les travaux et trouver d'autres partenaires. David Rüetschi, explique : "Nous voulons développer des indicateurs de durabilité qui se basent sur des données existantes, qui apportent une plus-value aux exploitations et entreprises, qui représentent ensemble la durabilité dans les trois dimensions, qui s'appuient à des standards internationaux et qui ont une bonne relation coût/bénéfice. Ce faisant, nous choisissons une approche pragmatique, nous ne voulons pas d'un nouveau monstre bureaucratique". Pour financer ce projet, des partenaires de projet issus de l'économie seront recherchés dans les prochains mois.

Plus d'informations

David Ruetschi
Secrétaire générale SALS/ASSAF
Avenue des Jordils 5
1000 Lausanne 6
Tél : 079 677 82 12
Courrier électronique : d.ruetschi@assaf-suisse.ch

À propos de l'ASSAF

L'Association suisse pour un secteur agroalimentaire fort ASSAF représente, en tant que plateforme active, les intérêts du secteur agroalimentaire suisse. Elle met en réseau et encourage un dialogue constructif avec les partenaires de la chaîne de valeur ajoutée, les milieux politiques, l'administration et les groupes d'intérêt. Plus d'informations sur assaf-suisse.ch.